



# KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA  
PUSAT PENGEMBANGAN LITERASI DAN PROFESI SDM KOMUNIKASI

*Menuju Masyarakat Informasi Indonesia*

Jl. Medan Merdeka Barat No. 9 Jakarta 10110 Telp./Fax. (021) 3856068 www.kominfo.go.id

Jakarta, 07 September 2017

No : 1026/KOMINFO/BLSDM/LT.03.07/09/2017  
Perihal : Undangan Sertifikasi Kompetensi  
Lampiran : 1 (satu) Berkas

Kepada Yth.  
**Kepala Insitusi Pendidikan**  
**(Daftar Terlampir)**  
di  
Tempat

Dengan hormat kami sampaikan bahwa dalam rangka membantu perluasan kesempatan kerja dan peningkatan keterampilan kerja, Pusat Pengembangan Literasi dan Profesi SDM Informatika, Badan Litbang SDM, Kementerian Komunikasi dan Informatika akan menyelenggarakan kegiatan "**Sertifikasi Nasional Berbasis SKKNI Bidang Informatika untuk Angkatan Kerja Muda**", pada:

Hari/Tanggal : Selasa - Kamis/19 - 21 September 2017  
Waktu : 08.00 WIB - Selesai  
Tempat : Swiss-Belhotel Tarakan  
Jl. Mulawarman No. 15, Tarakan, Kalimantan Utara

Kegiatan ini akan diikuti oleh Peserta sebanyak 75 orang dari Kota Tarakan dan sekitarnya di Provinsi Kalimantan Utara dengan kualifikasi minimal lulusan SMK, D1, D2, dan D3 bidang informatika yang saat ini belum bekerja dan tidak sedang melanjutkan pendidikan serta memenuhi persyaratan akademik sebagai berikut:

Lulusan SMK : Nilai Akhir rata-rata minimal 70 dari skala 100 (Baik)  
Lulusan DI/DII/DIII : IPK minimal 3.00 dari skala 4.00 (Baik)  
Usia : Maksimal 25 tahun

Dalam kegiatan Sertifikasi ini pilihan Skema Bidang Keahlian yang diujikan adalah sebagai berikut:

- *Network Technician,*
- *Junior Programmer / Junior Web Programmer,*
- *Junior Technical Support,*
- *Junior Office Operator,*
- *Junior Digital Artist,*

Sehubungan dengan hal itu, kami mengharapkan Bapak/Ibu untuk mengirim calon peserta dengan kualifikasi sebagaimana tersebut di atas sesuai daftar terlampir dengan melakukan pendaftaran melalui *website*: <https://litprofinformatika.kominfo.go.id> dan *email*: [rusm013@kominfo.go.id](mailto:rusm013@kominfo.go.id) (format pendaftaran Nama – Tempat/Tanggal Lahir – Alamat – No. HP – Pendidikan Terakhir dan Jurusan – Asal Institusi Pendidikan - Skema Pilihan)

**Pendaftaran yang masuk akan melalui proses seleksi terlebih dahulu, kemudian yang dinyatakan lulus seleksi akan menerima konfirmasi telepon dari Panitia untuk dinyatakan sebagai Peserta**, dan berhak mengikuti Uji Kompetensi secara gratis dengan pembiayaan penuh dari Kementerian Komunikasi dan Informatika, berupa biaya uji sertifikasi, konsumsi, dan akomodasi (penginapan) selama kegiatan berlangsung (3 hari 2 malam), serta uang saku dan transport lokal.

Demikian Undangan ini kami sampaikan, atas perkenan dan kerjasama Bapak/Ibu kami ucapkan terimakasih.

**Kepala**  
**Pusbang Literasi dan Profesi SDM**  
**Informatika**



**Dr. Ir. Hedi M. Idris, M.Sc**

Tembusan Yth.  
1. Kepala Badan Litbang SDM Kemkominfo  
2. Kepala Dinas Kominfo Prov. Kalimantan Utara